



美山ホーム 53周年記念

平成元年7月7日
七夕の様子

昭和45年開園当初

今年の開園記念
会食会の様子

現在の美山ホーム

令和5年度が始まり早くも3か月が経ちました。今年度より新たに始めた入浴特化型の「半日デイサービスコース」も多くご用命をいただき、「お風呂だけ入りたい」「一日中デイサービスにいると疲れてしまうので半日だけ行きたい」などの声にお応えすることができます。

さて、去る5月8日、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが5類に移行し、医療体制や感染者の行動制限、各種感染対策など、さまざまな制限が緩和されました。美山ホームにおいても国の方針を踏まえつつ、他方、高齢者の生活と生命をお預かりする施設として、緩和する対策と、維持していく対策を慎重に判断しながら運営を進めてまいります。

美山ホームは昭和45年に竣工し本年6月10日には開設53周年を迎えることができましたが、これもひとえに地域の皆様から寄せられる温かな支えがあつたからこそ感謝申し上げます。さらにこの先も在宅サービスや養護老人ホームを併設している点を活かし、介護度の高い方だけではなく、軽度の方にも安心してご利用いただける施設づくりに取り組んで参りますので、尚一層のご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。



**多様化するニーズに
応え変化します**

美山特養ホーム・美山ホーム

施設長 濱岡 武